

**WIMBLEDON: GUSTAVO FERNÁNDEZ
NÚMERO UNO DEL MUNDO EN TENIS SOBRE SILLA DE RUEDAS.
ESTRENÓ EL NÚMERO 1 CON UNA VICTORIA**

El tenista argentino ganó en su debut en el Grand Slam londinense.



Gustavo Fernández - Número 1 del Mundo en Tenis Adaptado

Ver Video: <https://www.youtube.com/watch?v=bR-aMpypGHc>

Gustavo Fernández sufrió un infarto medular cuando tenía un año y medio y desde los 6 años juega al tenis. A los 12 se inscribió como tenista junior en la Asociación Argentina de Tenis para empezar a competir.

El hijo del ex basquetbolista Gustavo Fernández fue campeón este año en el Abierto de Australia, en el abierto de Melbourne, en Seúl, Corea, en Isla de Ré, Francia, y en París.

Además, esta semana fue confirmado como número 1 del ranking mundial. ¡Un orgullo argentino!

La Federación Internacional de Tenis publicó el nuevo ranking encabezado por el cordobés con 3985 puntos, apenas por encima del británico Gordon Reid.

Ver Video

Gustavo Fernández Campeón Roland Garros 2016

<https://www.youtube.com/watch?v=aRaQzHjqDbA>

Publicada: 13/07/2017.